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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
seit Monaten gibt es Beschwerden von Anwohnern und Touristen hinsichtlich der Situation 
im Klosterumfeld. 
Die Stadtverwaltung hat mehrfach in der Presse darauf geantwortet. Es sollten Maßnahmen 
zur Deeskalation ergriffen werden. Nun gibt es wieder Briefe von Anwohnern im Bereich des 
Klosters. 
 
Ich frage deshalb an: 
 

1. Wie schätzen Sie die Situation der ergriffenen Maßnahmen ein? 
2. Hat sich die Situation im Bereich des Klosters entspannt? 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung, bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Claudia Szydzick 
Stadträtin Fraktion CDU/Bund für Magdeburg 
 
 


